

Thema: Kaiserwiese

Autor: k.A.



Bis Sonntag noch Volksstimmung pur **300.000 Besucher** auf der Wiener Wiesn

Rekord: So viele wie heuer feiert noch nie – heute spielen die Sumpfkroten.

Leopoldstadt. Die Mega-Party auf der Kaiserwiese im Prater ist noch bis Sonntag voll im Gang. Insgesamt rechnen die Veranstalter mit 300.000 Besuchern – das sind 50.000 mehr als im vergangenen Jahr. Besonders Trachtenfans kommen auf ihre Kosten: 95 Prozent erscheinen

im Dirndl oder in Lederhosen. Die beliebteste Speise ist dieses Jahr das saftige Grillhenderl – davon werden rund 1.700 Portionen täglich verspeist.

Highlights. Heute Abend spielen die legendären Sumpfkroten im Wojnar's-Kaiser-Zelt. Die Präsentation der Tourismusregion Kufstein läutet dann das letzte Wochenende des Wiener Wiesn-Fests ein.



300.000 feierten heuer.



Die Lieblingsspeisen: Grillhenderl und Schnitzel.